

Les CALANDRES CLERMONTAISES exposaient ce samedi chez A3 PRO fournisseur en gros de pièces détachées pour l'automobile qui inaugurerait sa 40ème plateforme en France. Quelques chiffres retenus lors de la visite des locaux qui fut des plus intéressante, 16000 mètres carrés de stockage, 32000 références en stock, 12000 pneus ce qui est assez impressionnant, 6,5 millions d'euros de stock. Cette plateforme reçoit et traite plus de 700 commandes par jour qu'elle expédie dans 5 départements avec des livraisons 2 fois par jour. La préparation des commandes se réalise de 1h du matin jusqu'à 19h, les premiers camions de livraison démarrent à 4h du matin. Une organisation à la hauteur de cette énorme plateforme avec un accueil des plus chaleureux, repas au choix dans un des nombreux Food trucks présents, beaucoup de cadeaux commerciaux de la part des fournisseurs, Michelin, Continental, Purflux , Valeo etc etc... des véhicules de compétition étaient exposés dont le 4X4 Peugeot de Sébastien Loeb du Paris Dakar. Des simulateurs de conduite auto et moto, jeux pour enfants, châteaux gonflables, Kart etc... ainsi que des soins esthétiques pour ces dames, cadeaux souvenirs à la sortie. Excellente journée avec une exposition de 18 voitures de nos adhérents qui fut très remarquée et appréciée. Merci aux participants qui s'investissent pour leur club et font rayonner son nom depuis 35 ans.